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FIRST TEXT: Jean Sulpice et la cuisine bio a la montagne/
Jean Sulpice and organic food in the mountains

Read this text adapted from GEOVOYAGE about a chef in the Savoie region who has developed a
unique style of cooking. Use it to answer Question One and Question Two.

Glossed vocabulary

Mégeve, Val-Thorens ski resorts

fondue, raclette two cheese-based winter dishes

étoile Michelin the highly prized Michelin star awarded to a top restaurant
les écrevisses crayfish

Lac Léman Lake Geneva

les myrtilles blueberries

En Savoie, région alpine francaise a la frontiere suisse, un jeune chef prépare des plats
délicieux adaptés de recettes traditionnelles qui utilisent des produits tout frais des champs
de montagne.

Aucun ne peut nier que Jean Sulpice mérite bien le nom que lui a donné la profession : «
I"’Etoile des neiges ».

For copyright reasons, these resources cannot be reproduced here.

Source: www.jeansulpice.com
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SECOND TEXT: L’environnement urbain du 21e siécle
The urban environment in the 21st century

Read this article about the urban environment of the 21st century in France. Use it to answer Question
Three and Question Four.

Glossed vocabulary

le verre glass

le gratte-ciel skyscraper

Le Canard Enchainé French weekly magazine

le Rhone, la Sadne the two rivers that come together in Lyon

En novembre 2014, le Conseil de Paris a rejeté le projet de construction de la Tour Triangle.

Le Conseil de Lyon a pu trouver le courage d’entreprendre un projet si ambitieux pour
profiter du peu de terrain libre pres du centre-ville. Paris a la possibilité de faire de méme. Il
est vrai que les responsables de Paris sont obligés de préserver la beauté de la ville lumiere,
pourtant la Tour Triangle dans le sud de la ville n‘aura pas d’effet négatif sur I'ensemble.
C’est a voir si elle deviendra aussi célebre que le Cube orange de Lyon.

For copyright reasons, these resources cannot be reproduced here.

Source: https://villedurabledotorg.files.wordpress.com/2013/10/131016_tour-triangle-paris.jpg



